



みんなの憩いの場



下諏訪町老人福祉センター

当センターは町内在住の60歳以上の方でしたら、どなたでも無料で利用できる施設です。

〈館内をご紹介します〉

天然温泉浴場



天然温泉で、健康増進!!
ハダカの付き合いで、
仲間づくり!!

ヘルストロン



おしゃべりも楽しいですよ～

肩こり、
腰痛に効きます!!

レコードコーナー

懐かしい曲が
いっぱい!!



レコードを聴いて
リラックスできます

沢山のレコードがあります。
お好みの曲を探してみても
どうでしょう～。

通年行事

すてきな
作品ばかりです



私にもできるかな～?

毎年、4月のお花見会、9月にはご長寿
週間発表会・展示会など、季節に合わせた
行事を開催しています。

また、様々なサークルの活動場所として
もご利用頂いています。

お気軽に下記までお問い合わせください。

TEL0266-28-2253

担当：清道 章

ご長寿週間展示会

寄稿

知ってほしい

わが愛しの

い せい じん
偉星人

その76

散 髪

その日の晩も、息子はいつものようにお風呂に入っているはずでした。ところが、息子は何を思ったのか、バリカンで自分の頭を刈っていたのです。

…息子は14歳とはいえ、重度の自閉症…認知能力は4歳程度です。

最初その頭を見た時、サッカー選手がアフロヘアにカチューシャしている…そんな感じで、わが目を疑いました…近寄ってみると、頭の前面だけジョリジョリに刈ってあり、中には毛のない部分もあるほどでした。

息子は私が近づいてきたので「自分で切りました！」と自信ありげに答えました。しかし、私の表情からただならぬものを感じたのでしょうか…みるみる眉間にしわを寄せました。「何かしてしまったのだろうか…」と感じたのかもしれませんが。

私は「明日、床屋さんで仕上げしてもらおう」と答えるだけにしました。客観的に自分の頭を見ることは息子には難しいですし、切ってはいけないことを言葉で説明するのは難しい…と思ったからです。

…しかし、母が昔バリカンで刈ってくれたのを見ていて、よく真似てみる気になったものだな…？と思いました。

次の日、床屋さん「最善を尽くしていただければ…」とお願いしてみたところ、やはり結果は「坊主頭」でした。見慣れたら、野球少年のようで好ましいな。そう思うことにしました

…ところで、次の日学校に行き、みんなに「どうしたの!?その頭！」と驚かれたのは言うまでもなく、担任の先生に事情を説明したところ、「ああ…休み前に、『髪の毛がやぼせたくなってきたから、休み中に切っておいで』と言ったからかもしれない」とのこと。

なるほど。「切っておいで」と言われたから切ったのです。「床屋さんに行っておいで」と言って頂かないと、伝わらなかったのです。言葉を額面通りにとらえてしまう…偉星人にはよくあることなのです。

さて…息子に次に用意してあげないといけないのは、「床屋さんに行きたいです。」というカードです。

